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「 令和 5 年 9 月 」 

  

令和 5 年度 第 1 回例会の報告(写真サークル) 

 

写真サークルは、コロナ感染関連で、行政や上部機関等の指導等により、サー

クル活動動を全面休止し、自主活動を継続してきました。                

この度、各種規制が解かれ経済状況や社会生活が平常に戻り、更に他のサーク

ルも活動を再開していることから、当写真サークルも４年ぶりに例会を開催し、

活動可能なものから再開することとしました。 

例会は９月１２日の１１時半から４名の参加で、NTT コミュニケーション唐ヶ

崎ビル B2F 無線支部事務室で初めての例会開催と成り、会場への入館や事務処

理方法が解らず困惑していましたが、当日当番である支部幹事の大下様のご指導

を頂き無事クリアすることが出来ました。 

今回の例会は会員の健康状態や多用等が重なり参加者は４名と成りましたが、

今後の写真サークルの活動再開に向けた活動方法を決める重要な例会であり、皆

様から前向きな意見を頂き、お陰様で何とか以前の活動とほぼ同等の例会・展示・

撮影会がスタート出来る事となりました。 

また、今回は特に関東本部から機関紙表紙の写真の依頼が支部経由で有り、会

員の皆さんに応募頂き、甲乙つけがたい多くの作品の中から宮本芳和さん作品を

選定させて頂きました。 

勿論支部当番の大下様からも推奨頂きました。 

このほか幹事交代要望も話題と成りましたが、中々成り手がいなく、やむを得

ず継続と成りました。 

帰りは、勿論学芸大学駅近くの店で、軽食を兼ね冷たいビールで乾杯、昔の移

動無線の話等で盛り上がり、ラッシュを避けて帰路につきました。 

 

                             ( 幹事 : 守塚良臣、宮本芳和 ) 
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例会参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

作品選定模様 

 

 


